



# Herzliche Einladung zur Bürgerbeteiligung für das Neubaugebiet „Südlich der General-von-Holzling-Straße“

am  
Mittwoch, den 07.03.2018  
18:00 bis 21:00 Uhr  
in der Möhlinhalle



## GEMEINSAM KREATIV

Ihre Ideen sind gefragt! Gemeinsam wollen wir die Gestaltung des Neubaugebiets planen, damit Bollschweil auch in Zukunft ein attraktiver, liebens- und lebenswerter Ort bleibt.

## WORUM GEHT ES?

Bollschweil will entlang der General-von-Holzling-Straße ein Neubaugebiet entwickeln. Damit aus mehreren Planungen die beste Lösung ausgewählt werden kann, soll ein Planungswettbewerb ausgelobt werden. Zur Gestaltung des Neubaugebiets wollen wir gemeinsam mit Ihnen die grundlegenden Anforderungen erarbeiten, die in die Auslobung des Wettbewerbs eingehen.